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BATTISTELLA A MANZATO: PROSECCO GIA’ APRIPISTA MADE IN VENETO NEI MERCATI INTERNAZIONALI; MA
SERVE MAGGIORE TUTELA

“Il Prosecco è già apripista del Made in Veneto nei mercati internazionali. Bene le dichiarazioni di oggi dell’assessore veneto
all’agricoltura  Manzato, parole giuste che ci incoraggiano e ci danno forza, ma completare quanto prima la manovra di
protezione internazionale del Prosecco è di vitale importanza per tutti noi produttori”.

Così  dalle  pagine  di  proseccobattistella.com  i  viticoltori  della  Casa  spumantistica  Battistella  commentano  le  affermazioni
odierne dell’Assessore veneto Manzato in merito alla produzione vinicola veneta.

“Dati  Cirve  (Centro  interdipartimentale  per  la  ricerca  in  viticoltura  ed enologia  di  Conegliano)  resi  noti  da  Coldiretti
confermano che nel 2011 il Prosecco verrà commercializzato in circa 280 milioni di bottiglie, cifra che il prossimo anno
potrebbe raggiungere i  350 milioni,  per  superare dal  2013 quota 400 milioni  di  bottiglie.  Di  fronte a questi  numeri,
importanti, serve maggiore tutela.

Il vino è il biglietto da visita dell’economia regionale. Per quantità e qualità il comparto è un pilastro della produzione veneta.
L’appello che ci sentiamo di fare ai policy maker è maggiore sicurezza, meno burocrazia, più controllo e  tolleranza zero
contro i furbetti di quartiere”.

Teramo. WELFARE LOCALE: INCONTRO SUL RAPPORTO SOCIALE
DELLA PROVINCIA DI TERAMO

WELFARE  LOCALE:  INCONTRO  SUL
RAPPORTO SOCIALE DELLA PROVINCIA DI
TERAMO
Teramo, 15 giugno 2011 – Il “Rapporto Sociale 2010” della Provincia di Teramo sarà al centro di un incontro che si
terrà domani, giovedì 16 giugno, alle ore 11.00, nella Sala delle lauree della Facoltà di Scienze politiche.

L’incontro, dal titolo Come cambiare e gestire i welfare locali: dalla assistenza alla promozione sociale nella
sussidiarietà, è stato organizzato al termine di un lavoro di formazione e di confronto tra gli allievi del Dottorato di ricerca
in Analisi delle politiche di sviluppo e promozione del territorio, coordinato da Bernardo Cardinale, e del Dottorato in
Politiche sociali e sviluppo locale, coordinato da Everardo Minardi.

Nel corso dei lavori sarà esaminato il  Rapporto Sociale 2010  della Provincia di Teramo come strumento importante di
conoscenza, analisi e riflessione sullo stato delle politiche e dei servizi sociali nel territorio teramano.

Interverranno  Enrico  Del  Colle,  preside  della  Facoltà  di  Scienze  politiche,  Renato  Rasicci  ed  Eva  Guardiani,
rispettivamente  assessore  alle  Politiche  sociali  e  alle  Politiche  del  lavoro  della  Provincia  di  Teramo,  Cristina  Di
Baldassarre,  che  ha  collaborato  alla  redazione  del  Rapporto  sociale,  Bernardo  Cardinale  ed  Everardo  Minardi,
coordinatori dei Dottorati di ricerca.

L’incontro è aperto a sindaci, dirigenti e operatori dei servizi sociali comunali, dei centri per l’impiego e delle cooperative
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A passeggio per Pineto con il trenino turistico

Istituito il servizio per godere

delle bellezze storiche e naturalistiche della città

Anche Pineto ha il suo trenino turistico. Al via la nuova iniziativa dell’Associazione Pinetese Commercianti che, in
collaborazione con il Comune, ha scelto questo simpatico mezzo per far conoscere la città a visitatori e turisti.

Il  servizio,  che  attraversa  le  zone  più  importanti  di  Pineto,  si  compone  di  due  percorsi  differenti.  Il  primo  collega  il
quartiere di Villa Ardente a quello di Santa Maria a Valle, mentre il secondo consente di visitare il borgo antico
di Mutignano partendo dalla stazione di Pineto, un tour più propriamente turistico alla scoperta della città storica e
delle bellezze naturalistiche del territorio.

“Assieme all’amministrazione comunale – spiega meglio il presidente dell’Associazione, Daniele Erasmi – siamo a
lavoro per arricchire soprattutto il giro turistico. L’obiettivo è quello di far conoscere le nostre ricchezze, sia dal punto di vista
paesaggistico che da quello enogastronomico”.

Prevista, infatti, la possibilità di assaggiare nel corso del tour i migliori prodotti della zona. “A questo proposito – aggiunge
l’assessore comunale al Turismo, Filippo D’Agostino – siamo già in contatto con alcune aziende enogastronomiche
nostrane. Con i turisti che in estate arrivano in città l’opportunità non poteva essere persa”.

Il trenino è operativo tutti i pomeriggi dalle 16.00 alle 20.00. Ancora in via sperimentale, Associazione e Comune
assicurano, però, giri  turistici  fino alla mezzanotte già a partire dal prossimo anno, oltre alla presenza di una “hostess di
bordo” in grado di accompagnare i turisti con la descrizione dei luoghi che si incontrano nel tragitto.

Teramo. il Sindaco di Teramo, Maurizio Brucchi l’Assessore alle
Politiche Sociali, Giorgio D’Ignazio presenteranno agli organi di
informazione la Colonia Estiva 2011
Domani, Giovedì 16 giugno,

alle ore 11.00,

nella Sala Consiliare del Palazzo Municipale

– piazza Orsini

il Sindaco di Teramo, Maurizio Brucchi

l’Assessore alle Politiche Sociali, Giorgio D’Ignazio
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presenteranno agli organi di informazione

la Colonia Estiva 2011

e la gita degli stessi partecipanti alla Colonia

all’ “Italia in miniatura”,

in occasione del 150° Anniversario dell’Unità d’Italia.

Siete invitati ad intervenire

Il  film  “Totem  Blue”,  dopo  aver  conquistato  negli  Usa  il
prestigioso The Accolade, ”il Premio dei Premi” delle produzioni
indipendenti, ambito dai filmaker di tutto il mondo, ci prova anche
con il Festival delle Nazioni, che viene presentato proprio oggi 15
giugno a Ebensee, in Austria.
Il  film  “Totem  Blue”,  dopo  aver  conquistato  negli  Usa  il  prestigioso  The  Accolade,  ”il  Premio  dei  Premi”  delle  produzioni
indipendenti, ambito dai filmaker di tutto il mondo, ci prova anche con il Festival delle Nazioni, che viene presentato proprio
oggi 15 giugno a Ebensee, in Austria. Certamente, la pellicola del regista salentino Massimo Fersini incanterà anche lo
spettatore  austriaco:  peccato  che  il  mondo  cinematografico  italiano  offra  poche  opportunità  per  un’opera  con  una
sceneggiatura intrigante e piena di contenuti sociali. Peccato, anche perché gli attori che interpretano i personaggi della
storia, ben calati nella parte, non possano essere apprezzati dal pubblico italiano. Proprio così, soprattutto per Deborah
Malatesta,  interprete  del  personaggio  principale  del  film,  un  boss,  che  ha  saputo  ben  trasformarsi  nei  panni  di  un  uomo
malavitoso. La Malatesta, attrice giovane e poliedrica, è riuscita ad indossare i panni di un uomo, anche se per una donna
così dolce non è semplice recitare una parte così dura, ma Deborah è riuscita in modo perfetto nella trasformazione,
ingannando tutti. Non preoccupatevi, la trasformazione è avvenuta solo sul set , l’attrice giuliese, ha già ripreso la sua
attività con gonna e tacchi a spillo. Difatti parliamo di una bella attrice, con tanto talento e studio alle spalle, ma ancora più
assurdo è che tanto successo all’estero non è stato veicolato nel nostro paese. Il motivo è semplice: Debora Malatesta è
un’abruzzese verace, vissuta e cresciuta a Giulianova, fino a quando la passione per il teatro l’ha portata  a fare le valigie
per trasferirsi a Roma.

Poi ha iniziato a girare l’Italia, partecipando a tanti spettacoli e diventando Cassandra nell’”Agamennone” di Eschilo per la
regia di Antonio Ferrante, Estella in “A porte chiuse” di J.P. Sartre per la regia di Francesco Romeo, Lisa nel “Cyrano di
Bergerac” di E. Ronstand per la regia di Federica Tatulli. E’ sempre Antonio Ferrante a dirigerla nel ruolo della seconda
vegliatrice per il  dramma statico “Il  Marinaio” di  Fernando Pessoa.  Dopo essere passata in televisione, su Rai3,  nel
programma “La principessa sul pisello” di Oreste De Fornari, ha lavorato con Roberto Bisacco, Anna Orso e il Direttore della
Fotografia Pino Pinori nel cortometraggio “Figli delle tenebre” diretto da Antonio Nola, per tornare in Rai come presentatrice
del programma televisivo “www.giovani.it”.

Ancora nei panni di presentatrice torna in palcoscenico per “La Turchia suona”, in occasione del Protocollo d’intesa tra la
Città di Marino e la Città Tavsanli, per ritrovarsi con un video di pubblicità-progresso contro l’Ecstasy, diretto da Federica
Rossi. Un cortometraggio la vede protagonista con Cristina Moglia in “Le bilie”, nel quale lavora anche Beatrice Palme, sotto
la direzione di Massimo Fersini, quindi è tenuta a battesimo dal doppiatore e direttore di doppiaggio della Fonoroma, Claudio
Sorrentino, nel film “Die Hard-Vivere o morire” con Bruce Willis.

Poi  tante serate evento, spettacoli  di  beneficenza, fino ad arrivare al  debutto sul  grande schermo, come protagonista,  nei
panni di  un uomo, nel  film “Totem Blue” per la regia di  Massimo Fersini.  Il  film è una commedia, prodotto dalla Leucasia
Film e racconta la storia di due amici, Massimo e Willy, che propongono ad un Boss di finanziare il progetto di un videogame,
ma vengono derisi. Durante il viaggio che li riporterà a casa, incontrano due ragazze con cui trascorrono una notte di
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passione sulla spiaggia. Al risveglio trovano un uomo morto che lascia pensare si tratti di un extracomunitario. Le ragazze
vogliono andare via, ma sulla schiena del malcapitato notano un tatuaggio, con simboli tribali, simile al totem del loro
videogame.  I  ragazzi  con  disappunto  e  rabbia  vogliono  rompere  l’indifferenza  della  gente  e  svelare  il  mistero  del  totem:
l’affare di un videogame, ma senza risultato.

Pineto/Silvi.  Settimana  dedicata  al  fratino  all’AMP  Torre  del
Cerrano
Settimana dedicata al fratino all’AMP Torre del Cerrano

Esperti interverranno su questa specie di uccelli  ad elevato rischio di estinzione

Appuntamento di spicco questa settimana per le visite guidate a Torre Cerrano: venerdì 17 giugno interverranno alcuni
importanti esperti che parleranno del fratino.

Nella visita di venerdì prossimo al Torre, in particolare, sarà presente  il dottor  Augusto De   Sanctis della SOA-Stazione
ornitologica Abruzzese, che, anche grazie al contributo dell’AMP, sta coordinando il lavoro di monitoraggio e gelocalizzazione
dei fratini che nidificano lungo le nostre coste.

Il fratino, che scientificamente prende il nome di Charadrius alexandrinus, è un piccolo ed esile uccellino che si è abituati
ad incontrare di frequente sul bagnasciuga delle nostre spiagge, in particolare nelle serate estive. Purtroppo i sistemi di
pulizia meccanizzata della sabbia ed il crescente malcostume di lasciare liberi i cani lungo le spiagge, rende sempre più
difficile la riproduzione della specie che nidifica nel bel mezzo dei nostri arenili sabbiosi, nei periodi di aprile-giugno di ogni
anno. In pochi anni le riproduzioni di coppie di fratino si sono ridotte drasticamente e la specie è oggi inserita tra quelle
protette dalle direttive europee per l’elevato rischio di estinzione e la significatività nell’habitat di duna.

Ricordiamo, inoltre, che le visite guidate alla Torre del Cerrano sono comunque previste ogni mercoledì e  venerdi alle
ore 17.

Teramo, 15 giugno 2011

Cellino Attanasio. Borgo creativo: sette domeniche di piacere e
mercati a Cellino Attanasio – da giugno a dicembre 2011 –
Borgo creativo: sette domeniche di piacere e mercati a Cellino Attanasio

–         da giugno a dicembre 2011  –

Sette appuntamenti con la cultura, l’artigianato, l’antiquariato e i prodotti tipici del territorio, nella splendida
cornice di Cellino Attanasio (Teramo). Questo è il programma di Borgo Creativo, la manifestazione che, a
partire da domenica 19 giugno, una volta al mese animerà il centro storico del paese.

________________________________

Sette appuntamenti con la cultura, l’artigianato, l’antiquariato e i prodotti tipici del territorio, nella splendida cornice di
Cellino Attanasio (Teramo). Questo è il programma di Borgo Creativo, la manifestazione che, a partire da domenica 19
giugno, una volta al mese animerà il centro storico del paese.
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Un viaggio alla scoperta di un borgo che si svela lentamente ai visitatori, generando un incontro emozionale tra patrimonio
storico – artistico, peculiarità artigianali ed enogastronomiche. Ogni terza domenica del mese, nel centro storico un mercato
diverso  con  espositori  qualificati.  E  poi  una  piccola,  ma ricca  offerta  di  ristoranti  e  agriturismi  per  gustare  i  tanti  prodotti
tipici del territorio. Arricchiscono i mercati le visite guidate, gli eventi musicali e teatrali, i laboratori didattici e gli incontri
informativi.

Si parte domenica 19 con “Sipario: anteprima e prologo dei mercati del borgo”. Una giornata all’insegna delle sorprese
enogastronomiche che conducono il visitatore alla scoperta creativa di attività e percorsi tematici: artigianato e laboratori,
biologico e consumo consapevole, antiquariato e recupero artistico, autori d’Abruzzo, musica e teatro. Alle 12, dopo i saluti
delle autorità, ci sarà la visita guidata per scoprire il paese e le aree espositive. Nel pomeriggio, dalle 15, numerosi laboratori
coinvolgeranno adulti e bambini. Sarà presentato inoltre il libro di Enrico Marraffino “ElettriCittà” a cura dell’Associazione
GAS Adriatico. Alle 17:30 ci sarà una sfilata vintage dedicata al fascino dell’antico curata da Franca Petrosino. Seguiranno
spettacoli teatrali e musicali.

“Artigianando” è invece il nome del secondo appuntamento di Borgo Creativo, in programma domenica 17 luglio, dalle 18
alle 24. Un viaggio nelle tradizioni artistiche e artigianali attraverso lavorazioni, studi d’arte e botteghe. Vasta esposizione e
vendita del cosiddetto “fatto a mano”, segno di una naturalità, grazia e bontà di altri tempi.

Il terzo appuntamento chiamato “La dispensa degli Acquaviva”, è dedicato ai prodotti tipici locali e si svolgerà domenica 21
agosto, dalle 18 alle 24. Una saporita credenza a cielo aperto dove si degustano e si acquistano rinomati prodotti locali e
regionali. Gusto e gola s’intrecciano per il piacere di conoscere e apprezzare tradizioni e prodotti tipici delle regioni Marche,
Abruzzo, Campania e Puglia, nel passato accomunate dalla dominazione della nobile famiglia degli Acquaviva, cui si devono
anche curiose ricette erotiche tutte da scoprire.

Filiera  corta,  sostenibilità  e  consumo  consapevole,  finanza  etica  e  fonti  rinnovabili  sono  il  tema  dell’appuntamento  di
settembre. Domenica 18, dalle 10 alle 22, il borgo ospiterà una mostra mercato che propone prodotti naturali, equo-solidali,
omeopatici e olistici. Tra le vie del centro storico si favorirà l’incontro tra produttori biologici e consumatori finali, nell’ottica
della valorizzazione della filiera corta, col fine di incoraggiare il consumo consapevole e stimolare le aziende all’adesione al
sistema biologico.

Si prosegue a ottobre, quando domenica 16, dalle 10 alle 22, Cellino si trasformerà in una libreria all’aperto per la mostra
mercato dedicata all’antiquariato e all’editoria abruzzese. Pagine ingiallite dal tempo rievocano emozioni lontane, vecchi
cimeli  riportano  alla  luce  la  ricchezza  di  tempi  che  furono.  Un  viaggio  affascinante  tra  storia  e  letteratura,  epoche  e  stili
diversi in cui mobili, libri, gioielli sono i testimoni di storie lontane.

Si torna a parlare di prodotti tipici domenica 20 novembre con la mostra mercato: “Vini e oli delle colline teramane” in
programma dalle 10 alle 22 quando il centro storico ospiterà  aree dedicate a degustazioni, laboratori ed esposizioni.

L’ultimo appuntamento è fissato per domenica 18 dicembre. Dalle 10 alle 22 il borgo ospiterà una mostra mercato dedicata
all’artigianato natalizio dal titolo: “Aspettando Natale”. Un’ottima occasione per trovare regali particolari e unici destinati a
grandi e piccoli all’insegna della più autentica cultura popolare abruzzese, vivendo a pieno le magiche atmosfere natalizie.

La manifestazione, organizzata dall’Amministrazione comunale di  Cellino Attanasio e dalla locale Associazione Itaca in
collaborazione con la Pro Loco di Cellino e con la Camera di Commercio di Teramo, darà spazio a ogni appuntamento a
laboratori, giochi, musica, cultura, punti ristoro e divertimento.

Per info: info@borgocreativo.org –   www.borgocreativo.org

Teramo. IL PRINCIPIO DI PRECLUSIONE NEL PROCESSO PENALE:
CONVEGNO ALLA FACOLTÀ DI GIURISPRUDENZA
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IL  PRINCIPIO  DI  PRECLUSIONE  NEL
PROCESSO  PENALE:  CONVEGNO  ALLA
FACOLTÀ DI  GIURISPRUDENZA

Teramo, 15 giugno 2011 – Il principio di
preclusione nel processo penale è il tema
di un convegno di studi organizzato dalla
Facoltà di Giurisprudenza e dalla Scuola
di  specializzazione  per  le  Professioni
legali, in collaborazione con l’Ordine degli
avvocati di Teramo, che si terrà domani,
giovedì  16  giugno,  a  partire  dalle  ore
9.30, nella Sala delle lauree della Facoltà
di Giurisprudenza.

«Il tema dell’incontro – ha spiegato Rosita
Del Coco, docente di Diritto processuale
penale  alla  Facoltà  di  Giurisprudenza  e
curatrice  del  Convegno  –  è  di  grande
attualità. La preclusione è un istituto del
diritto processuale generale che identifica
il principio del ne bis in idem, ossia del
divieto di reiterazione dei procedimenti e



delle decisioni sull’identica questione da
giudicare, al fine di soddisfare esigenze di
razionalità e di funzionalità del sistema».
«Nel  corso dei  lavori  –  ha proseguito –  occorrerà anzitutto verificare se possa parlarsi  della  preclusione alla  stregua di  un
principio generale dell’ordinamento da cui il giudice non può prescindere quale necessario referente nell’interpretazione
logico-sistematica  e  quali  effetti  esso  esercita  nelle  trame  del  procedimento  penale.  A  tal  fine,  l’istituto  della  preclusione
sarà analizzato nella dimensione sia del processo penale che del processo civile, in modo da cogliere analogie e differenze
tra i due campi di materia. Da ultimo, il concetto di preclusione sarà posto al banco di prova di alcuni istituti centrali del
processo penale, quali le misure cautelari, l’archiviazione e il giudicato penale».

Il  convegno  si  aprirà  con  i  saluti  del
rettore  dell’Università  di  Teramo  Rita
Tranquilli Leali, del preside della Facoltà
di  Giurisprudenza  Maria  Floriana  Cursi,
del  presidente  del  Tribunale  di  Teramo
Giovanni  Spinosa  e  del  presidente
dell’Ordine  degli  Avvocati  di  Teramo
Divinangelo D’Alesio.

Nel  corso  della  sessione  mattutina  –
presieduta  da  Giovanni  Canzio,
presidente  della  Corte  d’Appello  di
L’Aquila – interverranno Francesco Mauro
Iacoviello, della Procura generale presso
la Corte di Cassazione; Antonio Carratta,
dell’Università di “Roma Tre”; Rosita del



Coco e Piero Sandulli,  dell’Università di
Teramo;  Luca Lupária,  dell’Università  di
Milano.

La  sessione pomeridiana,  presieduta  da
Luca  Marafioti,  dell’Università  di  “Roma
Tre”,  inizierà  alle  ore  15.00.
Interverranno  Nicola  Sotgiu,  Marco
Pierdonati  e  Federica  Centorame,
dell’Università di Teramo; Irene Abrusci e
Diletta Perugia, dell’Università di “Roma
Tre”;  Gaetano  Galluccio  Mezio,
dell’Università Luiss Guido Carli di Roma.

Le  conclusioni  saranno  affidate  a  Luca
Marafioti.

Pineto. nuovo comandante dei Carabinieri
A Pineto nuovo comandante dei Carabinieri

Gianni Mincone da oggi alla guida della compagnia pinetese

Arriva a Pineto il nuovo comandante dei carabinieri.

Si  tratta  di  Gianni  Mincone.  A  partire  da  oggi  sostituisce  Carminantonio  Di  Donato,  che  per  anni  ha  guidato
brillantemente la compagnia pinetese.

Originario di Chieti, Mincone giunge in città dopo aver prestato servizio per 14 anni nello Stato Maggiore. In passato è stato
chiamato ad assolvere compiti di rilievo a Palermo, dove ha lavorato presso il reparto operativo dal 1987 al 1993.

https://www.giulianovanews.it/2011/06/pineto-nuovo-comandante-dei-carabinieri/


“Sono convinto che mi troverò molto bene a Pineto – è il commento del nuovo comandante -. Questa è una realtà di cui
mi hanno parlato in termini lusinghieri. Cercherò di mettere a disposizione del territorio l’esperienza che ho maturato nelle
zone difficili nelle quali ho prestato servizio”.

Giulianova.  Il  prossimo  primo  luglio  all’ospedale  di  Giulianova
arriva Vittorio Calvisi,
Il  prossimo primo luglio  all’ospedale  di  Giulianova arriva  Vittorio  Calvisi,  nuovo primario  del  reparto  di
ortopedia. Sostituisce Giuseppe Bruni che lascerà il servizio per raggiunti limiti di età.  I consiglieri comunali di
Obiettivo Comune così commentano: “E’ un grande segnale a dimostrazione che c’è la volontà di potenziare la
struttura sanitaria giuliese. Con il profrssor Calvisi –continua la nota- l’ospedale di Giulianova acquisisce una
grande professionalità di livello internazionale per la chirurgia della spalla e del ginocchio”. Il raggruppamento
politico di opposizione accenna anche ad una punzecchiatura: “E’ questa la sanità dei fatti che a noi di
Obiettivo Comune piace, non quella delle chiacchiere sterili. Siamo sicuri che le buone notizie per il nostro
ospedale non finiranno qui”. Il  professor Calvisi sarà coadiuvato anche da tre nuovi “aiuti” di sua fiducia ed
alcuni specializzandi.  Quando riaprirà il reparto di ortopedia dell’ospedale di Sant’Omero, temporaneamente
chiuso per lavori di messa a norma, il nuovo primario garantirà la sua presenza in entrambe le strutture.
Obiettivo Comune lancia un affondo:  “Ci  preme sottolineare che,  dopo la  chiusura in serie di  vari  reparti  da
parte della precedente Giunta di centro-sinistra e della passata Direzione Generale Asl Teramo, ancora una
volta assistiamo alla sostituzione immediata di un primario”. L’attivtà di ricerca del professor Calvisi  ha
riguardato  anche  la  Medicina  dello  Sport  collaborando  con  la  Federazione  Italiana  Ghiaccio  e  con  la
Federazione Italiana Rugby. Di quest’ultima è stato referente dell’area sanitaria alla Coppa del Mondo del
1991  e   responsabile  dello  staff  della  squadra  della  Nazionale.  Porta  la  sua  firma  (luglio  2006)  il  primo
impianto di menisco effettuato con tecnica artroscopica assistita  eseguito a Pescara nella Clinica Pierangeli.
Nell’occasione  fu  ospite  di  prestigio  lo  specialista  Luigi  Pederzini,  presidente  della  Società  Italiana  di
Artroscopia.  Con  questa  mossa  di  rilievo,  i  responsabili  della  sanità  abruzzese  dovrebbero  mettere  fine
all’emorragia che da anni si registra a favore della Regione Marche e che ha segnato un tasso di mobilità
passiva davvero fuori misura.

Alfonso Aloisi
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